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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en desayuno con integrantes de 

Coparmex 

 

30 de julio de 2019 

Universidad Anáhuac México Campus Norte 

 

 

A los representantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana 

(Coparmex) que nos acompañan, gracias por estar aquí en la universidad. La 

idea de estar reunidos hoy aquí es por una de las grandes convicciones que 

tenemos nosotros que es la vinculación.  

 

Algo que debemos recopilar como premisas es el modelo preindustrial 

del siglo pasado, en el que la universidad era la institución académica y la 

empresa el motor del desarrollo iba con sus partes. Pero recientemente me 

puse a leer este libro Sapiens de Yuval Noah Harari. En él hay una visión muy 

válida de que por muchos años el ser humano no se preguntó ¿cómo hacer 
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mejor las cosas? Y creo que esto en cierto sentido fue una cosa que la 

Revolución Industrial cambia. Es cuando la ciencia comienza a unirse a la 

técnica y comienza a hacerse empresa. Es un tema muy interesante que 

tenemos los seres humanos. Sin embargo, juntamente con este modelo del 

aislamiento, creo que en los últimos 200 años, más o menos, hemos caído 

quizá en otra dimensión que es justamente cuando la universidad se convierte 

simplemente en un suministrador de engranajes empresariales, no de 

personas para la empresa. Simplemente con que se conozcan los fundamentos 

de cómo funcionan tecnológicamente las cosas es como muchos de los 

programas universitarios se han orientado, incluso se han hasta pulverizado, 

sin dar a los jóvenes una visión universitaria, sino sólo una visión tecnocrática, 

tecnológica. Esto tiene sus pros y sus contras, y por eso para mí es un gusto 

que una universidad como la nuestra intente caminar por la ruta de la 

excelencia profesional, la excelencia académica, la excelencia intelectual. No 

por nada estamos ubicados en el tercer lugar del ranking de universidades en 

México. Es un honor, somos una universidad que en los últimos cuatro años 

hemos subido alrededor de 120 puntos en este ranking, y con un gran trabajo 

hoy la Anáhuac está entre las 300 mejores universidades del mundo en el tema 

de empleabilidad. Todo esto tiene mucho que ver con los que hoy estamos 

aquí, porque obviamente el mercado y las empresas dependen de la función 

de las personas, la función de la riqueza, la función del empleo, la función, por 

supuesto, de las universidades que deben contar con una mejor calidad 

académica.  
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Estamos muy convencidos de esto, y por eso es la alianza con ustedes. 

Sabemos que somos una universidad que podemos ofrecer cosas muy valiosas. 

Y es un honor, un gusto y un gran compromiso el poder vincularnos en este 

caso con la Coparmex, que de alguna forma ha sido la representante más 

valiosa del empresariado. Siempre he admirado la visión humanista, 

personalista, empresarial, solidaria, de calidad de la Coparmex. Y es un gusto 

saber que estamos dispuestos a poner lo mejor de nuestra universidad en esta 

vinculación, en un esfuerzo de colaboración que cada una de las partes puede 

hacer. Estoy muy orgulloso de que podamos apoyar a este México que tanto 

necesita, no ya de quejas, sino de que todos nos arremanguemos y nos 

pongamos a trabajar. De veras, bienvenido, señor director general de 

Coparmex, bienvenidos todos, y ojalá que este convenio que vamos a firmar 

sea algo que sí pongamos en práctica. 

 

--ooOoo-- 

 


